



## L'école primaire d'Obermorschwiller cherche un service civique pour l'année scolaire 2024-2025.

Le Service Civique au sein du Ministère de l'Éducation nationale s'adresse à tous les jeunes de 18 à 25 ans. Il s'agit d'un engagement volontaire d'une durée de 8 à 10 mois et débutant entre septembre et décembre jusqu'en juin de la même année scolaire. Les missions s'effectuent à l'école d'Obermorschwiller.

Il n'y a pas d'obligation de résider à Obermorschwiller ou Emlingen.

### Les missions :

- contribuer aux activités éducatives, pédagogiques et citoyennes de l'école primaire,
- contribuer à des actions et projets dans le domaine de l'éducation artistique et culturelle et du sport, et de projets d'éducation au développement durable
- participer à l'accueil du matin ;
- faciliter la transition entre le temps scolaire et les activités périscolaires ;
- contribuer à l'organisation de l'espace de la classe ;
- aider à l'animation des temps d'activités de cour de récréation en proposant des activités nouvelles et en assurant des actions de médiation ;
- assister les enseignants, pendant les temps de classe et notamment lors des activités sportives, artistiques, scientifiques, à la préparation du matériel nécessaire à l'activité puis à la remise en état des locaux et du matériel servant directement aux élèves ; accompagner l'activité d'un petit groupe ou aider un écolier dans une activité ;
- gérer la bibliothèque.

### Les modalités pratiques :

La mission se déroule à l'école, à raison de 26 heures par semaine. Il n'y a pas d'activité durant les vacances scolaires. Le service civique perçoit une indemnité d'environ 600 € par mois.

Vous trouverez plus d'informations sur : <https://www.service-civique.gouv.fr/>

Si vous êtes intéressé merci de prendre contact avec M Gilles Zimmermann, directeur de l'école par mail : [gilles.zimmermann@ac-strasbourg.fr](mailto:gilles.zimmermann@ac-strasbourg.fr)